

sections, exécuté sur des meules en acier tournant à une vitesse de 2450 tours à la minute, dura un mois pour chaque pierre. La plus grosse section, du poids de 1,700 carats, orne maintenant la couronne impériale du roi d'Angleterre.

Après le "Premier", comme valeur, vient le Régent, qui appartient à l'Etat français, pèse 136 carats et vaut \$2,400,000. Ce diamant fut trouvé dans les mines de Partéales. L'employé qui en fit la découverte le vola et vint le proposer, en 1702, au duc régent de France. Après bien des négociations, le diamant fut acheté pour la somme de \$640,000. Volé en 1792, le Régent fut, heureusement, retrouvé peu après. C'est, d'après les connaisseurs, le plus beau diamant en existence, non par son poids, mais en raison de la pureté de l'eau; il ne saurait être surpassé. Les personnes qui ont visité le musée du Louvre savent combien on prend de précautions pour le garder; un gardien se tient en permanence près de la vitrine où il est exposé.

De la même valeur que le Régent est le Grand Mogol, dont le poids est de 275 carats. Ce diamant orne la tiare pontificale.

C'est au Brésil, en 1853, que fut trouvé le diamant appelé Etoile du Sud; sa valeur est de \$2,000,000, son poids de 125 carats. Le Rajah, un des diamants figurant au nombre des merveilleux trésors du sultan de Bornéo, vaut également \$2,000,000; sa limpidité et son éclat sont dits exceptionnels. L'ex-roi Manuel, possède aussi un diamant, le Bragance, dont la valeur est égale à celle du Rajah.

L'Orloff, diamant qui orne le sceptre impérial de Russie, passe pour avoir formé un des yeux de la fameuse statue de Brahma, dans le temple de Scheringam, aux Indes. Volé, dit-on, par un soldat, il

fut vendu \$10,000 à un marchand juif, qui en tira \$100,000 d'un Arménien, lequel, en fin de compte, en obtint \$1,400,000 de Catherine II de Russie, avec en plus certains titres de noblesse. L'Orloff pèse 194 carats.

Parmi les bijoux de la reine mère Alexandra, on cite le Koh-i-Noor, diamant du poids de 103 carats, valant \$1,360,000.

C'est au tsar de Russie qu'appartient le Florentin, le Shah et le Sancy, ce dernier si fameux par ses pérégrinations. Le Florentin pèse 139 carats, mais, en raison de certaines imperfections, ne vaut que \$600,000, alors que le Sancy, dont le poids n'est que de 53 carats, vaut \$400,000. Le Shah, vaut aussi \$400,000; il pèse 95 carats. Le Sancy, retrouvé par un soldat après la défaite du duc de Bourgogne, à Granson, en 1476, fut vendu à un prêtre pour un écu. Il passa ensuite aux mains du duc de Florence et en celles de dom Antoine de Portugal, qui le vendit à Nicolas Harlay de Sancy, ami de Henri IV. Il appartint ensuite à Jacques Ier d'Angleterre, à Charles Ier, à Mazarin, à Louis XIV et à ses descendants, à Napoléon Ier, à Louis XVIII, à la duchesse de Berry, pour venir enfin échouer, comme nous l'avont dit, entre les mains du tsar de Russie.

Parmi les autres diamants les plus remarquables, nous citerons le Nassak, le Pigott, l'Etoile Polaire, le Pacha d'Egypte, le Diamant Bleu et le Léopold. Le moindre d'entre ces diamants vaut une coquette fortune, et, pour terminer, nous souhaiterons à nos lecteurs d'en posséder de semblables.

— o —

Il y a 28 livres de sang dans le corps d'un homme bien constitué.